

Une semaine nature pour 700 participants

Le projet Arts et Nature mené par la MJC de Villerupt a rencontré son public au parcours de santé Pierre-Poulain. Sept cents enfants et adultes ont parcouru les sentiers, participé à des ateliers et écouté des histoires, en toute liberté, mais dans le respect des consignes sanitaires.

Les sentiers du parcours de santé Pierre-Poulain, à Villerupt, sont un havre de tranquillité pour se ressourcer, faire du sport ou communier avec la nature. La première semaine de juin, les rires des enfants des écoles, du préscolaire et des ateliers créatifs des MJC de Villerupt et d'Audun-le-Tiche y ont pourtant résonné.

Six cents élèves des classes de maternelle et d'élémentaire ont découvert, avec fierté, les objets en céramique émaillée qu'ils avaient créés tout le long de l'année, pendant les ateliers menés par Nicolas Venzi, animateur arts plastiques à la MJC.

Leurs créations avaient été installées de belle manière le long du parcours ; un animateur était sur place pour les guider et leur fournir des explications.

La visite était libre pendant le week-end ; petits et grands ont parcouru les chemins en s'attardant à plusieurs endroits stratégiques pour admirer le travail des



Au programme : fabrication de hiboux en papier et carton avec Manon, en stage Dejeeps à la MJC de Villerupt. Photo RL

élèves expliqué sur des panneaux.

Ateliers, spectacles et parcours sonores

Des ateliers étaient proposés aux enfants : fabrication de hiboux au moyen de collages de papier et peinture sur galets.

Les enfants ont profité avec un plaisir certain du parcours sonore réalisé à partir d'objets de récupération par les enfants des centres de loisirs de Villerupt, Audun-le-Tiche et Russange.

Des spectacles ont attiré les familles durant le week-end ; les participants à l'atelier théâtre du club ados de la MJC de Villerupt

ont imaginé de courtes saynètes démontrant que les arbres sont vivants.

Au détour d'un chemin, en pleine nature, deux acteurs de la Cie du Chassé-Croisé d'Errouville ont raconté aux petits leur *Brigade des histoires*, une version revisitée de *Hansel et Gretel*.

L'association Connaître et protéger la nature de Metz (CPN Coquelicot) a organisé des balades à la découverte de la nature, à l'écho des sabots d'un âne, parfois têtus comme une mule.

Des tables et des bancs avaient été installés pour se reposer et se désaltérer.